
令和６年度 第３回学校運営協議会(記録) 

日 時 令和７年２月２１日(金) 14:00~16:00 場 所 大阪府立堺上高等学校 校長室  

出席者  【委 員】  

      会 長 : 平田 眞二  大阪大谷大学参事 

           副会長 : 那賀 典仁  堺市立福泉上小学校校長 

           委 員 : 坂口 昌平  福泉上校区自治連合会副会長 

           委 員 : 中尾 友彦  中尾食品株式会社代表取締役社長 

委 員 : 井上 安奈  堺上高等学校 PTA 会長 

     【事務局】 

 校 長 : 大門 史朗 

           教 頭 : 大窪 成人 

           事務長 : 下園 真人 

首 席 : 小田原 剛  （総務部長） 

           首 席 : 北野 謙悟  （生徒指導部長） 

教 諭 : 菅 直美   （進路指導部長） 

教 諭 : 大前 雄幸  （保健部長） 

教 諭 : 岡﨑 麻佑子 （３年学年主任） 

           教 諭 : 木田 三平  （２年学年主任） 

教 諭 : 中川 剛   （１年学年主任） 

内容 

１．開会のあいさつ 

 

２．報告 

１―１）令和 6 年度学校教育自己診断および令和 6 年度授業アンケート結果について【校長】 

―２）令和 6 年度学校評価および令和７年度学校経営計画基本方針（案）について【校長】 

２）１年の生徒状況について【１年学年主任】 

３）２年の生徒状況について【２年学年主任】 

４）３年の生徒状況について【３年学年主任】 

５）生徒指導の現状について【生徒指導部長】 

６）３９期進路状況について【進路指導部長】 

７）その他の報告事項【校長】 

 

 



３．協議 

次年度に向けた本校への提言について 

〇令和 6 年度学校評価について委員の方々から主なご意見 

 ・学校教育自己診断(教職員向け)設問「指導内容について他の教科の担当者と話し合

う機会がある」という項目の数値について、先生方のお話を伺うとよく話されてい

るように受け止めることができる。アンケート回答者の母数・回答の仕方等でも、

数値が変化してしまうことが考えられる。同じ学年や教科内の担当者間で指導内容

について話し合い、生徒からも教え方を工夫している先生が多いとのこと、評価で 

きるので、今後も継続して授業づくりに励んでほしい。 

・生徒の進路決定のために今後も学校でできる取り組みを１年次より取り組んでほし 

いこと、また堺上高校は多様な進路実現ができる学校であると認識しているので、 

進路決定率の指標をわかりやすく設定してもよいのかと思う。 

 

〇令和７年度学校経営計画基本方針（案）について委員の方々からの主なご意見 

・SCや SSW等の専門人材を積極的に連携し活用することについて、生徒にも外部機 

関との連携や活用について更なる周知をおこない、生徒の安心できる居場所づくり 

に繋げていっていただきたい。 

〇その他 

・西堺警察署の主催で福泉地区や上地区を中心とした連合自治体が集まる緊急の会議 

があり、最近、堺市西区周辺で若年者による凶悪犯罪が多いという話を耳にしてい 

る。地域でも警察署との連携を高め防犯意識を高めており、周辺道路の防犯カメラ

の設置増加を計画中。地域の安全を守っていくためにも、自治会と学校との関係を 

より一層深めていきたい。 

 

 

４．閉会のあいさつ【校長】 


